

06 de Octubre de 2022 Comunicado de Prensa 078/20221005

APERTURA Y DISPOSICIÓN AL DIÁLOGO CARACTERIZARON GESTIÓN DE TATIANA CLOUTHIER AL FRENTE DE LA SE

 Quien asuma la titularidad de la secretaría, debe mantener la cercanía con el sector empresarial.

En la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) reconocemos la labor que, desde enero de 2021 hasta el día de hoy, desempeñó Tatiana Clouthier al frente de la Secretaría de Economía (SE), misma que se distinguió por tender puentes de comunicación entre el Gobierno de México y la iniciativa privada.

La labor de Clouthier se caracterizó por la apertura y disposición al diálogo para construir, con el sector empresarial, las condiciones necesarias para que nuestro país alcance todo su potencial.

Consideramos que la ahora ex secretaria, realizó un gran trabajo al frente de la SE y confiamos en que, quien asuma la titularidad de esta dependencia continúe con los esfuerzos realizados para implementar con éxito un plan de reactivación económica y una política industrial que beneficie a los trabajadores, las empresas y las familias.

Confiamos en que quien sea designado para estar al frente de la secretaría, mantenga ese diálogo respetuoso y el ánimo de colaboración para que el país pueda enfrentar con éxito, temas coyunturales a nivel internacional, como las controversias interpuestas por Estados Unidos y Canadá por el TMEC.

Para Coparmex es fundamental que quien asuma la SE cuente con un perfil capaz de lograr consensos que impulsen a México, que mantenga la respetuosa cercanía con el sector empresarial y que den continuidad a los proyectos conjuntos que los empresarios de México hemos emprendido con la dependencia.

Agradecemos a Tatiana Clouthier el trato respetuoso que siempre mostró hacia la Confederación, reiteramos nuestro reconocimiento a su gestión y reafirmamos nuestro interés de seguir construyendo alianzas que impulsen al país y que pongan al centro a la persona.